

SPORC.ID

Patroli Dialogis Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Aug 8, 2024 - 14:20



Patroli Dialogis Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Curugkembar, personil Polsek Curugkembar melaksanakan Patroli Dialogis pada

Kamis (08/08/2024) mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Patroli ini menyusuri berbagai titik di wilayah Curugkembar.

Rute dan Lokasi Patroli: Patroli Dialogis dilaksanakan di sekitar Wilayah Curugkembar. Dalam kegiatan tersebut, para petugas menyampaikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Partisipasi dalam Menjaga Kamtibmas:** Warga diminta untuk ikut serta dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar wilayah hukum Polsek Curugkembar tetap kondusif serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.
2. **Antisipasi Tawuran Antar Pelajar:** Petugas patroli menghimbau kepada masyarakat untuk membantu mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam tawuran antar pelajar yang dapat meresahkan lingkungan sekitar.
3. **Penggunaan Knalpot Bising:** Para remaja diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat dan menimbulkan kebisingan yang tidak perlu.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga dihimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada kejadian menonjol di masyarakat yang memerlukan penanganan segera dari pihak berwenang.

Kegiatan Patroli Dialogis ini mendapat sambutan positif dari warga Kampung Tegal Sereh yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Selain itu, patroli ini juga berhasil menciptakan rasa kebersamaan dan sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Polsek Curugkembar berharap melalui kegiatan Patroli Dialogis ini, situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Curugkembar tetap terjaga dengan baik dan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban.